

MEGA PEDULI BAGIKAN PAKET SEMBAKO SENILAI RP. 1,5 MILIAR KE SELURUH INDONESIA

Jakarta, 24 Juni 2016. Sebagai wujud dari rasa syukur sekaligus bentuk kepedulian kepada saudara kita yang kurang beruntung, Bank Mega beserta CT ARSA Foundation mengadakan kegiatan sosial “Mega Peduli” yang dilaksanakan di sekitar Kantor Pusat dan Kantor Cabang Bank Mega di seluruh Indonesia mulai dari Sumatera hingga Papua dengan tema ”Berbagi Kebahagiaan di Hari Yang Fitri Bersama Bank Mega”. Pada pelaksanaan yang dilakukan di sekitar Kantor Pusat Bank Mega, tepatnya Masjid Raihanul Hamim - Mampang dihadiri oleh Yuni Lastianto Direktur Compliance & Human Capital.

“Tujuan penyelenggaraan kegiatan yang rutin dilaksanakan setiap lebaran Idul Fitri ini adalah untuk memupuk kepedulian dan komitmen seluruh Manajemen dan pegawai Bank Mega terhadap tanggung jawab sosial dan kemasyarakatan, khususnya terhadap masyarakat/penduduk/rakyat yang kurang beruntung antara lain: yatim piatu, orang tua jompo, tunawisma, orang cacat, korban bencana dan sebagainya. Dalam pelaksanaannya, Bank Mega melibatkan karyawan secara aktif dalam kegiatan ini, sehingga program ini juga mendidik karyawan untuk memiliki rasa tanggung jawab sosial dan kepedulian terhadap penderitaan sesama,” dijelaskan oleh Yuni Lastianto Direktur Bank Mega.

Selain itu Yuni menambahkan bahwa kegiatan sosial berupa membagi-bagikan sembako telah rutin dilakukan oleh Bank Mega sejak tahun 1996. Pada tahun ini Bank Mega mengalokasikan dana bantuan senilai Rp. 1,5 milyar yang disalurkan melalui jaringan Kantor Bank Mega di seluruh Indonesia. “Dengan program Mega Peduli, Bank Mega berpartisipasi memberikan bantuan ribuan paket sembako sehingga memberi kesempatan kepada saudara-saudara kita merayakan Hari Raya Idul Fitri secara lebih khidmat,” demikian keterangan penutup dari Yuni.

Untuk keterangan lebih lanjut:

PT Bank Mega, Tbk
Kantor Pusat

Christiana M. Damanik
Corporate Secretary
PT. Bank Mega, Tbk
christiana.damanik@bankmega.com
T: 021 79175000